

Panathlon Family Games

Lâchez votre portable et venez bouger à Vidy

L'événement invite la population à tester gratuitement une quarantaine de sports, samedi uniquement pour les enfants et dimanche en famille.



Pierre-Alain Schlosser

Publié aujourd'hui à 10h34





Se prendre pour Zorro ou les Trois mousquetaires, le temps d'une initiation, est possible aux Panathlon Family Games.

MARIE-LOU DUMAUTHIOZ



Écoutez cet article:



00:00 / 02:30 1X

BotTalk

Les chiffres ne cessent de grimper. L'an dernier, près de 7000 enfants, parents et grands-parents ont participé aux Panathlon Family Games. Cette année encore, l'événement réserve de nouvelles surprises aux jeunes et à leur famille. Ce week-end, on débranche les tablettes, les téléphones mobiles et autre PlayStation. Le virtuel c'est bien, mais les activités réelles avec de vrais défis bien tangibles, c'est beaucoup plus sympa. Surtout si on partage ces moments en famille.



La slackline permet de tester son équilibre.

CHANTAL DERVEY

Pour sa 13^e édition, la manifestation lausannoise ne cesse d'étoffer son offre. Aux pyramides de Vidy, 43 disciplines seront proposées en démonstration. Et le tout gratuitement. Des monitrices et moniteurs issus des clubs de la région mettront en place des initiations ouvertes à tous les enfants et leur famille qui souhaiteraient tester un sport. Souvent, il est difficile de savoir si une activité correspond vraiment à ses attentes. Les Panathlon Family Games offrent la possibilité de confirmer ou d'infirmier une première impression. Et ce, dans une multitude de domaines différents.

Neuf nouveaux sports

Bien entendu, les activités qui avaient la cote les années précédentes sont toujours au programme. On pense à l'aviron, l'équitation, l'escrime, la grimpe, le kayak, le vol à voile. Et

cette année, il y aura neuf nouvelles activités toutes aussi épatantes les unes que les autres. Il y aura le baseball, le cricket le disc golf, les échecs, les fléchettes, le football américain, le korfball, le pickleball et le rafroball, sport qui permet aux personnes avec ou sans handicap de jouer ensemble.



Tester l'haltérophilie en toute sécurité, c'est possible.
MARIE-LOU DUMAUTHIOZ

Samedi, les initiations seront réservées aux enfants dès 8 ans. Aucun accompagnant ne pourra s'initier. Les cours se font en groupes et durent quarante-cinq minutes, de 9 h à 18 h.



Le kayak a toujours la cote.

PHILIPPE MAEDER

Dimanche, place aux familles. Les enfants dès 6 ans et leurs parents, grands-parents, oncles et tantes sont conviés à tester les activités (9 h à 17 h). Les deux journées sont gratuites, mais une inscription sur place est nécessaire.

Alors, êtes-vous prêts à jouer en famille, ce week-end?

NEWSLETTER

«**Familles**» Chaque mercredi, «24 heures» vous propose une sélection d'articles sur les thèmes qui font le quotidien des familles: santé, éducation, loisirs et découvertes en tous genres.

S'inscrire

Pierre-Alain Schlosser est journaliste depuis 1998. Après avoir travaillé en freelance pendant 4 ans, il rejoint la rubrique sportive de 24 heures qu'il dirige pendant 10 ans. Depuis 2017, il écrit pour l'agence Sport-Center, où il s'occupe en priorité de sport régional. [Plus d'infos](#)
[@PASchlosser1](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

0 commentaires